



ZUHAUSE ODER PFLEGESTELLE GESUCHT

Hallo, ich bin **Baju**, ein Herdenschutzmischling mit Herz und Charakter. Als Welpe zog ich nach Deutschland. Sechs Jahre durfte ich in einer Familie leben, bis sie mir aufgrund von Familiennachwuchs nicht mehr gerecht wurden. Seitdem lebe ich auf einer Pflegestelle und suche nach einem neuen Zuhause. Ich bin treu und loyal zu meinen Bezugspersonen. Zuhause kann ich gut entspannen und genieße es, bei meinen Menschen zu sein. Kuscheln und Bauchkraulen sind absolut mein Ding. Besucher im Haus akzeptiere ich, brauche jedoch klare Anleitung. Draußen bin ich sehr aufmerksam – ein echtes Talent, wenn man einen wachsamen Begleiter sucht. Bei der Leinenführigkeit benötige ich gelegentlich Korrekturen. Hundebegegnungen muss ich noch trainieren: Ich möchte sie auf Abstand halten und äußere das lautstark. Mit souveräner Anleitung kann ich aber ruhig vorbeigehen – ich gebe mir Mühe, manchmal bin ich einfach verunsichert. Autofahren mache ich gut mit, auch wenn ich manchmal kommentiere, was draußen vorbeilauf. Ein gewisser Jagdtrieb ist vorhanden. Ich wünsche mir ein ruhiges, ländliches Umfeld – ein Garten wäre ein Traum für mich. Kleine Kinder verunsichern mich, daher suche ich ein kinderfreies Zuhause. Mit anderen Hunden komme ich zurecht, wenn wir uns in Ruhe kennenlernen können. Vielleicht klingt das nach „viel“ Arbeit. Aber ich bin sehr lernwillig, arbeite gerne mit. Mit konsequenter, liebevoller Führung und klaren Strukturen blühe ich richtig auf. Herdenschutzmischlinge sind loyale Partner – wir brauchen nur Menschen, die uns lesen können und uns mit Respekt begleiten. Dein Baju!



Kannst du **Baju** ein Für-Immer-Zuhause schenken oder ihn als Pflegestelle aufnehmen?
Dann melde dich beim Verein Schützt das Leben e.V.

✉ pflegestellen@schuetzt-das-leben.de
📷 tierschutz_schuetzt_das_leben
🌐 Schützt das Leben e.V.
📞 +49 1578 9116984



ZUHAUSE ODER PFLEGESTELLE GESUCHT

Hallo, ich bin **Baju**, ein Herdenschutzmischling mit Herz und Charakter. Als Welpe zog ich nach Deutschland. Sechs Jahre durfte ich in einer Familie leben, bis sie mir aufgrund von Familiennachwuchs nicht mehr gerecht wurden. Seitdem lebe ich auf einer Pflegestelle und suche nach einem neuen Zuhause. Ich bin treu und loyal zu meinen Bezugspersonen. Zuhause kann ich gut entspannen und genieße es, bei meinen Menschen zu sein. Kuscheln und Bauchkraulen sind absolut mein Ding. Besucher im Haus akzeptiere ich, brauche jedoch klare Anleitung. Draußen bin ich sehr aufmerksam – ein echtes Talent, wenn man einen wachsamen Begleiter sucht. Bei der Leinenführigkeit benötige ich gelegentlich Korrekturen. Hundebegegnungen muss ich noch trainieren: Ich möchte sie auf Abstand halten und äußere das lautstark. Mit souveräner Anleitung kann ich aber ruhig vorbeigehen – ich gebe mir Mühe, manchmal bin ich einfach verunsichert. Autofahren mache ich gut mit, auch wenn ich manchmal kommentiere, was draußen vorbeilauf. Ein gewisser Jagdtrieb ist vorhanden. Ich wünsche mir ein ruhiges, ländliches Umfeld – ein Garten wäre ein Traum für mich. Kleine Kinder verunsichern mich, daher suche ich ein kinderfreies Zuhause. Mit anderen Hunden komme ich zurecht, wenn wir uns in Ruhe kennenlernen können. Vielleicht klingt das nach „viel“ Arbeit. Aber ich bin sehr lernwillig, arbeite gerne mit. Mit konsequenter, liebevoller Führung und klaren Strukturen blühe ich richtig auf. Herdenschutzmischlinge sind loyale Partner – wir brauchen nur Menschen, die uns lesen können und uns mit Respekt begleiten. Dein Baju!



Kannst du **Baju** ein Für-Immer-Zuhause schenken oder als Pflegestelle aufnehmen?
Dann melde dich beim Verein Schützt das Leben e.V.

✉ pflegestellen@schuetzt-das-leben.de
📷 tierschutz_schuetzt_das_leben
🌐 Schützt das Leben e.V.
📞 +49 1578 9116984

